



www.mg.co.id

## Benfica Ogah Lepas Enzo Fernandez

LONDON (IM) – Keinginan besar Chelsea untuk mendapatkan Enzo Fernandez boleh jadi bakal sirna. Klub sang pesaing, Benfica, dikabarkan tak tertarik dengan tawaran yang disampaikan The Blues.

Enzo memang incaran banyak klub Eropa setelah performa luar biasanya bersama Timnas Argentina di Piala Dunia 2022. Dia dipilih sebagai pemain muda terbaik karena membawa negaranya jadi juara dunia.

Liverpool, Real Madrid, Manchester United dan Chelsea bersaing mendapatkan Enzo. Meski demikian, jalan mendapatkan Enzo tidak mudah. Sebab, klub-klub top itu harus berurusan dengan Benfica yang memang terkenal alot dalam bernegosiasi dan kerap jual mahal. Mereka tidak mungkin melepas pemain andalannya dengan harga murah.

Enzo dipagari klausul 120 juta Euro bagi klub mana saja yang mau membolehkannya. Chelsea jadi klub paling serius mendekati Enzo.

Mereka bahkan sudah melakukan negosiasi dengan Benfica terkait metode pembayaran. Sayangnya tidak ada kesepakatan yang dicapai antara Chelsea dan Benfica.

Namun Chelsea rupanya cuma sanggup membayar 85 juta Euro secara tunai di depan dan sisanya dicicil. Ini berkaitan dengan pengeluaran besar si Biru musim panas lalu yang mencapai lebih dari 200 juta Pound.

Wajar jika Presiden Benfica Rui Costa menolak mentah-mentah tawaran itu karena mereka cuma mau Enzo ditebus 120 juta Euro atau tidak sama sekali. Negosiasi ini juga ditengahi oleh superagen Jorge Mendes. ●vdp

Enzo Fernandez, pemain Benfica yang sedang digoda Chelsea.

Enzo Fernandez, pemain Benfica yang sedang digoda Chelsea.

## Inter Beri Napoli Kekalahan Pertama

MILAN (IM) – Inter Milan mampu mengalahkan Napoli 1-0 di Giuseppe Meazza, Kamis (5/1) dinihari WIB. Gol tunggal kemenangan Si Ular lahir lewat Edin Dzeko. La Bielsama pun memberikan kekalahan pertama untuk Napoli di Serie A musim ini.

Napoli mencatatkan penguasaan bola sebesar 64 persen dibanding Inter yang hanya 36 persen. Di Partenopei juga lebih sering menerobos ancaman. Napoli bikin sembilan percobaan dengan dua mengarah ke gawang. Sementara, Inter melakukan enam tembakan dengan hanya satu yang on target tapi berbuah gol.

Pelatih Inter Simone Inzaghi menilai kemenangan atas Napoli sangat berharga untuk timnya. Ini jadi suntikan percaya diri untuk Si Ular. Ia juga mengaku puas dengan performa timnya di laga ini. Inter tampil solid meski Napoli lebih dominan.

"Jelas, menjadi yang pertama mengalahkan Napoli, yang merupakan satu-satunya tim di liga top Eropa tanpa kekalahan musim ini, merupakan suntikan kepercayaan diri yang besar. Saya sangat bangga dengan para pemain saya, karena mereka saling membantu satu sama lain

di lapangan, mereka menyenangkan untuk ditonton dan kami menampilkan performa yang luar biasa untuk para fans," ujar Inzaghi dikutip dari Football Italia.

Khusus bagi Edin Dzeko, ia ternyata masih toker Buatnya, gol itu semacam menegaskan bahwa usianya yang 36 tahun hanya sekadar angka. Faktanya, penyerang asal Bosnia & Herzegovina itu sudah mencetak 20 gol buat Inter sejak ulang tahun ke-35.

"Rahasianya adalah kerja keras, karena Anda tidak bisa ke mana-mana tanpa kerja keras. Saya tahu saya sudah 36 tahun, tapi saya ingin bermain di level tertinggi dan inilah satu-satunya cara untuk mencapainya, yakni kerja keras," kata Dzeko dikutip dari Football Italia. ●vdp

Edin Dzeko, pemain Inter Milan yang mencetak gol kemenangan.



## Sanggupkah Indonesia Kalahkan Vietnam?

"Kami percaya diri pasti bisa menjadi lebih baik di laga nanti. Jadi akan normal seperti biasa permainan yang biasa kami lakukan," kata Shin Tae-yong.

JAKARTA (IM) – Timnas Indonesia akan melawan Vietnam di semifinal Piala AFF 2022. Leg pertama berlangsung di Stadion Utama Gelora Bung Karno, Senayan, Jumat (6/1) pukul 16.30 WIB.

Timnas Indonesia masih diragukan lantaran bermain kurang maksimal di fase grup. Dalam beberapa pertandingan terakhir, skuad besutan Shin Tae-yong masih berkuat dengan masalah penyelesaian akhir yang buruk.

Perlu diketahui, Timnas Indonesia asuhan Shin Tae-yong, belum pernah menang atas Timnas Vietnam asuhan Park Hang-seo. Sadar akan hal ini, Shin Tae-yong, bereaksi dengan mengatakan tidak merasa terbebani dengan hal itu.

"Pastinya begitu ganti pelatih, Timnas tidak otomatis

berubah jadi baik, artinya perlu ada waktu juga untuk peningkatan sampai ke atas," kata Shin Tae-yong di Jakarta.

Shin Tae-yong juga merasa Timnas Vietnam sudah berada dalam kondisi yang baik ketika Park Hang-seo ditunjuk sebagai pelatih. Shin Tae-yong menyebut kondisinya memang berbeda dengannya ketika dipanggil menjadi pelatih Timnas Indonesia.

"Vietnam juga ketika Park datang, memang prestasi ada. Liga mereka berjalan juga dan pertandingan berjalan dengan normal waktu itu. Tapi, ketika saya datang (ke Timnas Indonesia) dengan situasi berbeda. Begitu datang, ada pandemi dan liga juga beberapa kali terhenti, jadi ada banyak masalah," ujarnya.

Menjelang laga nanti, ka-

limat-kalimat psywar sudah mulai dilakukan. Media Vietnam misalnya yang menyebut Timnas Indonesia akan bermain bertahan, sebagaimana tercermin dalam pertemuan terakhir kedua tim pada Piala AFF 2020 yang berakhir 0-0.

Menanggapi hal itu, Shin Tae-yong mengaku tak setuju dengan anggapan tersebut. Garuda akan meladeni permainan Vietnam. "Tidak akan ada namanya parkir bus, maksudnya karena peningkatan dari pemain kita juga baik. Dan kami percaya diri pasti bisa menjadi lebih baik. Jadi akan normal seperti biasa permainan yang biasa kami lakukan," kata Shin Tae-yong.

Adapun terakhir kali Timnas Indonesia menjamu Vietnam di Piala AFF terjadi pada edisi 2016. Saat itu Garuda menang 2-1 dalam laga yang digelar di Stadion Pakansari.

Hanya saja saat itu Vietnam belum ditangani oleh Park Hang-seo yang menjadi sosok pembeda. Sejak ditangani Park Hang-seo, tim ini semakin tampil agresif dengan intensitas tinggi yang menyulitkan

lawan-lawannya. Shin Tae-yong diperkirakan akan menurunkan Nadeo Argawinata (kiper), Asnawi Mangkualam, Jordi Amat, Fachrudin, Pratama Arhan, Rachmat Irianto, Syahrian Abimanyu, Witan Sulaeman, Yacob Sayuri, Egi Maulana Vikri, Dendy Sulistyawan.

Jordi Amat, memastikan Timnas Indonesia akan tampil beda ketimbang yang sudah ditampilkan di fase grup Piala AFF 2022. Menurutnya, evaluasi terhadap penyelesaian akhir sudah dilakukan. Pemain berdarah Spanyol-Indonesia itu menjanjikan permainan yang gereset.

"Kami tahu kami harus memanfaatkan setiap peluang yang kami dapatkan. Dan saya percaya, di laga nanti kami akan menunjukkan permainan yang berbeda, dan saya merasa tim kami mengalami perkembangan yang positif sejauh ini," kata Jordi Amat.

Jordi Amat memang sempat membuat striker Thailand, Teerasil Dangda, tak berkuat. Kini, kinerja bek naturalisasi milik Indonesia itu diharapkan

bisa meredam striker Vietnam. Pelatih Vietnam, Park Hang-seo pantang menganggap remeh Indonesia dan menganggap tim Garuda sangat berbahaya. "Timnas Indonesia adalah runner-up Piala AFF 2020. Saya memperhatikan mereka telah banyak berubah. Timnas Indonesia memiliki lebih banyak pemain naturalisasi yang bagus, teknik individu yang baik, dan fisik yang baik," kata ark Hang-seo dinukil dari media Vietnam, The Thao 247.

Vietnam punya sembilan pemain yang sudah mencetak gol dan Nguyen Tien Linh menjadi yang terbanyak dengan tiga gol. Striker milik Becamex Binh Duong itu masing-masing melesakkan gol saat melawan Laos, Malaysia, Myanmar.

Di fase grup, Vietnam tak kebobolan sama sekali dari empat laga. Selain itu, Prajurit Bintang Emas juga bisa melesakkan 12 gol sebagai lawannya.

Sanggupkah Indonesia meraih poin penuh di laga nanti? Patut disaksikan. ●vit

## Tottenham Bangkit dari Start Buruk

LONDON (IM) – Tottenham Hotspur bangkit dari start buruk di 2023 dengan kemenangan telak 4-0 atas Crystal Palace yang digelar di Selhurst Park, Kamis (5/1) dinihari WIB.

Laga berjalan alot di babak pertama dan tak ada gol tercipta. Selepas restart, Tottenham langsung menggebrak dengan dua gol Harry Kane dan Son Heung-min melengkapi kemenangan Spurs.

Pelatih Tottenham Hotspur Antonio Conte mengatakan, kemenangan ini merupakan reaksi yang bagus setelah kalah dari Aston Villa. Menurutnya tak mudah menghadapi Palace di kandang lawan. Sebab, Palace adalah tim bagus, terorganisasi dengan baik.

"Setelah babak pertama tidak seimbang, di babak kedua kami eksploitasi peluang untuk mencetak gol dan kemudian kami menyelesaikannya dengan hasil akhir yang

bagus. Kami menunjukkan karakter hebat di pertandingan ini," kata Conte dilansir dari Mirror.

Pelatih asal Italia itu lalu mengingatkan hasil pertandingan musim lalu di Palace yakni kalah

0-3. Dengan catatan tersebut artinya laga kali ini lebih baik dari musim lalu. Conte juga senang karena menggunakan pemain muda. Hal tersebut penting untuk saat ini dan masa depan.

Harry Kane mengaku senang, timnya meraih hasil positif. "Kami bangkit di laga ini setelah kalah saat melawan Aston Villa. Kemenangan ini memberikan kami semangat untuk selalu tampil lebih baik di laga-laga selanjutnya," tandasnya. ●vit

Harry Kane, pemain Tottenham Hotspur yang mencetak gol.

## Barca Kewalahan Atasi CF Intercity

ALICANTE (IM) – Barcelona menang susah payah saat menghadapi tim divisi ketiga Liga Spanyol, CF Intercity pada babak 32 besar Copa del Rey di Estadio Jose Rico Perez, Kamis (4/1) dinihari WIB. El Barca menang 4-3 lewat perpanjangan waktu.

Barca tampil menekan sejak menit awal laga. Tim Katalan dibuat kesulitan meski sebenarnya mereka jauh unggul kualitas pemain. El Barca bisa begitu dominan dalam menguasai bola. Hanya saja, tuan rumah tampil gigih dan mengimbangi permainan Barca, terlebih di babak kedua.

Mereka mencatatkan penguasaan bola sebesar 67 persen dibanding Intercity yang hanya 23 persen. Meski demikian, tuan rumah masih bisa mendapatkan banyak peluang dari serangan cepat. Intercity mampu membuat tembakan dengan enam mengarah gawang.

Gol-gol Barca dilesatkan oleh Ronald Araujo (4), Ousmane Dembele (66), Raphinha (77) dan Ansu Fati (103). Sementara gol CF Intercity, semuanya dicetak oleh Oriol Soldevila (59, 74 dan 86).

Pelatih Barcelona, Xavi Hernandez menilai hal ini terjadi karena timnya tak terlalu baik dalam bertahan dengan memberi banyak ruang kepada pemain

Intercity. Ia juga mengkritik buruknya penyelesaian akhir pasukannya hingga laga harus dilanjutkan ke perpanjangan waktu.

"Terkadang Anda tidak bertahan sebaik yang Anda inginkan, tetapi kami harus bisa memantapkan laga dan kami tidak cukup klinis. Kali ini, kami tidak cukup bagus di kedua kotak penalti. Namun kami harus mendominasi permainan dan dalam hal itu kami bermain bagus. Kami bermain dengan tempo yang bagus. Kami melakukan beberapa hal baik tetapi terkadang kami juga membuat hidup terlalu sulit bagi diri kami sendiri," kata Xavi dikutip dari AS. ●vit

Raphinha, pemain Barcelona yang mencetak gol.

Raphinha, pemain Barcelona yang mencetak gol.

**LARUTAN PENYEGAR cap BADAK**

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com  
www.facebook.com/larutanpenyegar  
@capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlianya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com